PRESSEMITTEILUNG

LANDTAG VON SACHSEN-ANHALT

13.09.2021

Neue Ausstellung im Landtag: "Der Fisch im Nistkasten – Nachwuchsangler im Umweltamt"

Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger eröffnet die Ausstellung "Der Fisch im Nistkasten – Nachwuchsangler im Umweltamt" am

Dienstag, 14. September 2021, um 17:00 Uhr

im Landtag von Sachsen-Anhalt, Domplatz 6-9 in 39104 Magdeburg.

Das Umweltamt des Burgenlandkreises und der Kreisanglerverein Weißenfels e. V. informieren in der Ausstellung über die Kinder- und Jugendarbeit des Vereins im Umweltbereich. Die Ausstellung soll vor allem zur Umweltbildung für Vorschul- und Schulkindern dienen. Sie können dabei ganz praktisch durch Mitmachen ihr Wissen um die Natur und den Umweltschutz erweitern. Zu sehen sind neben Schautafeln über einheimische Vogel- und Fledermausarten vor allem die von Kindern selbstgebauten Nistkästen.

Die Ausstellung umfasst auch eine Fotoschau, die unter dem Motto "Unsere Umwelt im Burgenlandkreis" steht. Mit den Fotos möchte das Umweltamt das Bewusstsein der Bevölkerung für eine saubere Natur und eine gesunde Umwelt stärken. Dies gelinge vor allem dann, wenn bereits Kinder und Jugendliche bewusst Natur und Umwelt erlebten, so die Macher der Ausstellung.

Nach längerer Corona-Pause präsentiert der Landtag von Sachsen-Anhalt ab September wieder in seinem Parlamentsgebäude Ausstellungen von Künstlerinnen und Künstlern sowie Vereinen und anderen Institutionen. Von Montag bis Freitag in der Zeit von 8 bis 18 Uhr können die Ausstellungen im Parlamentsgebäude am Domplatz besucht werden. Der Eintritt ist kostenfrei. Beim Besuch der Ausstellungen gelten die jeweils aktuellen pandemiebedingten Regelungen zum Infektionsschutz im Landtag.